Neues Abenteuer: Mein Freiwilliges Soziales Jahr in Sambia mit Don Bosco

Von Pia Odenhausen 10. Juli 2024, 17:46



Aus unserer Kirchengemeinde arbeitet Anna Harmansa ab September für ein Jahr als Volunteer in Sambia in einer Schule und in einem Jugendzentrum in Kazembe mit.

Weitere Informationen zu dem Freiwilligeneinsatz von Anna Harmansa und wie sie sie im Blog begleiten können und das Projekt der Don Bosco Mission unterstützen können, finden sie in dem nachfolgenden Artikel.

Artikel Sambia (https://www.heilige-drei-koenige.de/export/sites/hl-drei-koenige-rondorf/.content/. galleries/downloads/Plakate-Bilder-Veranstaltungen/Artikel-Sambia.pdf)